



611 - New Micro ISO Automotive Relay

With 35A up to +125°C ambient temperature, 611 series is a new generation of high power micro ISO available with either 1NO (SPST) or 1CO (SPDT) contact.

The standard dimensions have been reduced to 22.5x15x25.4mm (LxWxH).

As option, 611 relay is proposed with resistor or diode in parallel to the coil.

The 611 series is designed to be used in the following car applications: heaters, fan motor control, fuel pump control, wiper motor control, electromagnet control, ...

In conformity with SONG CHUAN environmental policy 611 series complies with ELV-Directive 2000/53/EC and new RoHS-Directive 2011/65/EU.

611 – das neue Micro ISO Automotive Relais

Mit 35A bei einer Raumtemperatur von bis zu +125°C, repräsentiert die 611er Serie die neue Generation von Micro- ISO- Hochleistungsrelais – mit wahlweise einem Arbeits- (SPST) oder Wechselkontakt (SPDT).

Die Standardmaße wurden auf 22.5 x 15 x 25.4mm (L x B x H) reduziert.

Optional ist das 611 mit einem elektrischen Widerstand oder einer parallel zur Spule geschalteten Diode verfügbar.

Die 611er Serie wird in den folgenden Automobilbereichen eingesetzt: Heizung, Steuerung des Lüftermotors, der Kraftstoffpumpe, des Scheibenwischermotors und in der Elektromagnetsteuerung,...

Gemäß der Umweltpolitik von SONG CHUAN, erfüllt die 611er Serie die ELV-Richtlinie 2000/53/EC und die neue RoHS-Richtlinie 2011/65/EU.